# Servicios Funerarios del Pirineo innova con la instalación de pantallas

EL OBJETIVO DE ESTA INICIATIVA, YA EN MARCHA, ES "AMPLIAR LA INFORMACIÓN"

#### **Mercedes Portella**

SABIÑÁNIGO.- Servicios Funerarios del Pirineo ha instalado, como novedad, unas pantallas con puntos de información en su tanatorio de La Jacetania y en colaboración con funeraria El paraíso, en Jaca, y en el tanatorio-crematorio Santa Orosia en Sabiñánigo, así como en los velatorios de Sabiñánigo y Panticosa. "Estas pantallas dan información de las esquelas y los funerales de Jaca y de Sabiñánigo, y también fusionamos la información del Valle de Tena desde el velatorio de Panticosa", explica Daniel Fañanás propietario de esta empresa funeraria.

El objetivo de esta iniciativa que ya está en marcha "es ampliar la información. En Jaca solo se ponen las esquelas en las iglesias y con estas pantallas habrá dos puntos más de información, en la calle Huesca y en la calle Río Aragón 7. En Sabiñánigo también se refuerza la información de las esquelas que se colocan en diferentes puntos de la localidad, y en la pantalla que se ha puesto en el velatorio de Panticosa se informa de los fallecimientos de la zona".

Estas pantallas, además, ofrecen información corporativa sobre el servicio. "En la página web ya se explica la información acerca de las instalaciones, de las prestaciones que ofrecemos, de los teléfonos de contacto, esquelas, de manera particular e individual, y ahora con esta iniciativa sacamos toda esa información a la calle. Creo que es una actuación pionera que viene a reforzar el servicio de calidad que ofrecemos". Además, desde el pasado verano se incorporó, en las esquelas que se distribuyen a papel, el código QR "con acceso directo a la web para entrar y dar el pésame a las familias igual que poder enviarlos



Una de las pantallas en el tanatorio crematorio Santa Orosia de Sabiñánigo.

de manera privada para quien no quiera que salga publicado en la web. Todos los pésames se entregan luego a las familias".

### Más de una década con tradición familiar

Servicios Funerarios del Pirineo ha cumplido el pasado otoño 16 años con la nueva sociedad, que viene de tradición familiar. Fue inaugurada en su sede de Sabiñánigo en octubre del año 2008. Desde sus inicios siempre ha apostado por invertir en la zona y en las nuevas tecnologías, siendo desde el año 2008 la primera y única empresa de las comarcas en poner a disposición desde su web esquelas, envío de pésames, aviso gratuito de notificaciones de defunción, versión móvil y un enlace para descargar una aplicación para dispositivos móviles.



#### **CLAVES**

- Pantallas. Servicios Funerarios ha instalado pantallas en su tanatorio de La Jacetania, en Jaca, y en el tanatorio crematorio Santa Orosia en Sabiñánigo, así como en los velatorios de Sabiñánigo y Panticosa.

  Código QR. Desde el ve-
- Codigo QR. Desde el verano pasado se ha incorporado en las esquelas un código QR con acceso directo a la web.
- Tecnología. Servicios Funerarios del Pirineo apuesta por invertir en la zona y en las nuevas tecnologías.

"Contamos con muchos años de experiencia en el sector funerario, siendo la tercera generación. En el año 2003 se obtuvo el título de tanatatopractor por el Instituto Francés de Tanatopraxia, y desde el año 2016 tenemos la Cualificación Nacional de Tanatopraxia. Además de dichos reconocimientos profesionales, está la experiencia de haber trabajado v tener relación comercial, y cooperar con los dos grupos funerarios más importantes a nivel nacional", explica Daniel Fañanás.

Asimismo, indica que la misión de Servicios Funerarios del Pirineo "es realizar un servicio funerario con recursos humanos y materiales de alta calidad, donde la atención permanente a los clientes, personalizada, cálida y humana, es nuestro principal compromiso". • EFE

# Mar Vaquero realza el dinamismo de la economía aragonesa

APUESTA POR CONTINUAR CON LA ATRACCIÓN DE INVERSIONES

HUESCA.- La vicepresidenta del Gobierno de Aragón, Mar Vaquero, clausuró el pasado martes la jornada Perspectivas Económicas 2025 para Aragón celebrado en esta ocasión en Esic Unversity.

En el encuentro, Vaquero destacó "el dinamismo con el que afronta este año la economía aragonesa. Ahora el reto es que Aragón siga siendo ese foco de atracción de inversiones gracias a las energías renovables, al talento y a la colaboración público-privada. Tenemos que conseguir mantener

esa capacidad inversora y mantener el empleo en la comunidad". La también consejera de Presidencia, Economía y Justicia resaltó el crecimiento del Producto Interior Bruto (PIB) aragonés, que seguirá a este ritmo "a través de inversiones como por ejemplo la de la gigafactoria que supondrá un espaldarazo muy importante a unas incertidumbres sobre qué iba a pasar en un sector como la automoción".

La jornada Perspectivas Económicas para Aragón 2025 se celebró en el salón de actos de Esic University. En ella, participaron el director general de Política Económica, Javier Martínez y el presidente de la Federación de Empresas del Metal de Zaragoza y del Clúster de Automoción y Movilidad de Aragón, Benito Tesier.

#### Crece por encima de la media nacional

La economía aragonesa creció a un ritmo del 3,4 % anual en el tercer trimestre de 2024, una décima por encima de la media nacional, un dato que para los expertos revela la continuidad del vigoroso crecimiento tanto del PIB regional como del español. Así consta en el último Boletín Trimestral de Coyuntura.

El documento pone en evidencia que la economía global ha permanecido "relativamente vigorosa" durante 2024, a pesar de las diferencias existentes entre países y entre sectores en cuanto al ritmo de actividad. • D.A./EFE

## Elena López Nieto, nueva directora regional del BEI del banco BBVA

SUSTITUYE A LUIS LLORENS, QUE DEJA LA ENTIDAD TRAS 34 AÑOS EN EL GRUPO

HUESCA.- BBVA ha nombrado a Elena López Nieto nueva directora regional de Banca de Empresas e Instituciones de BBVA, que incluye las comunidades de País Vasco, Navarra, La Rioja, Aragón y Cantabria. Entre 2020 y 2023, ocupó el cargo de directora de Banca Corporativa de la regional Sur y, desde 2023, de la regional Centro. Sustituye a Luis Llorens, que deja la entidad tras más de 34 años.

Nacida en Vizcaya, Elena López es licenciada en Derecho con Especialidad económica por la Universidad de Deusto y obtuvo la designación Chartered Financial Analyst (CFA® Charterholder) en 2004. Lleva más de 20 años ligada a BBVA, desempeñando distintas responsabilidades dentro del área de Banca de Empresas y Corporativa

Elena López sustituye a Luis Llorens, que deja la entidad tras más de 34 años de carrera profesional en el banco. Luis Llorens ha desempeñado, durante más de tres décadas, puestos de responsabilidad a nivel nacional e internacional en Banca de Empresas y Corporaciones de BBVA en España. • D.A.